
 

第 1594 回例会 2020・7・7            ﾆｺﾆｺ 142,000 円    累計 671,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 あらためまして

皆さんこんにちは。

先程述べましたが、

この新型ｺﾛﾅ禍で

不本意ながら 4 ヶ

月という長い期間

ﾛｰﾀﾘｰ活動が中断

され久しぶりにみなさんにお会いできましたが、皆

さん変わらずお元気そうでなにより安心致しまし

た。 

 又、第二波・第三波が懸念され今後の見通しも未

だ立たない中、本日の例会を開催しようか、してい

いのかと迷いましたが、やはり年度の締めであり、

総括の場でもある「ｸﾗﾌﾞ協議会」はやるべきだと判

断し開催を決定し、ご通知申し上げたところ多くの

会員の皆様にご出席いただき心より御礼申し上げ

ます。 

 時間に限りがありますので、ｽﾑｰｽな進行にご協力

を頂けるようお願い申し上げて会長の時間に変え

させていただきます。宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

理事会報告 

◎ 7/21（火) ｽﾀｰﾃｨﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰ（休会）⇒9/1（火） 

に変更 

◎ 9/15・3/23  移動例会  

◎ 所沢市内 5 ｸﾗﾌﾞ合同例会 8/4 ⇒ 7/30変更 

◎ ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐訪問 9/29（火）理事会 10/6（火） 

  7/28(火) 例会振替  8/4 例会 理事会  

◎ 会場監督 ⇒ 荻野 陽一様 

◎ 記念祝福 ⇒ 会員、ご夫人 例年通り 

◎ 新入会員 深井 紀美子様承認 

 

幹事報告 

🌸 2021 年台北国際大会参加費 特別ﾌﾟﾛﾓｰｼｮﾝ割

引のご案内 

🌸 「幻の地区大会」冊子が届きました 

🌸 地区職業奉仕委員会から冊子 

🌸 ﾊｲﾗｲﾄよねやま  243 号 

🌸 (RIJO=FAQ)My rotary ﾚ ﾎ ﾟ ｰ ﾄ 機 能 障 害

（2020/6/18）  (20206/19) 復旧しました 

■出席報告 

月 日 6/23 

会員数 31 

出席者 27 

出席率 84％ 

前回修正 ― 

会長の時間        髙橋 和男 

 幹事報告          荻野 陽一 

堀江 大 

宮﨑 光正  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

7/7  ｸﾗﾌﾞ協議会 

7/14  ｸﾗﾌﾞ協議会 

7/21   例会取消 

7/28  例会振替 7/30 市内

５ｸﾗﾌﾞ合同例会 

   7 月会員誕生 

栗原 和明 恒良 裕子 

内野 忍 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



🌸 学友会ﾆｭｰｽ   209-20 年度 第 9 号 

🌸 第 3G 会長幹事会費用等のお振込みのお願い 

  合計 71,000 円 

🌸 所沢市長表敬訪問 7/3（木）13；20 集合 

🌸 週報・・・所沢 RC、新所沢 RC 

 

ニコニコボックス       木下 精基  

2019-20 年度理事・役員 髙橋・須澤・石井・荻野・ 

本橋（源）・鈴木（真）・内田・内野・堀江・室伏・ 

師岡・鈴木（伴）・和記  一年間有難うございま 

した。 

髙橋 和男 皆さん一年間有難うございました。会 

長としてﾘｰﾀﾞｰｼｯﾌﾟを充分にとれなく

申し訳なく思います。最後の例会ｸﾗﾌﾞ

協議会ご協力宜しくお願いします。 

荻野 陽一 一年間大変お世話になりました。至ら 

ない感じで申し訳ありませんでした。

皆様のご協力のお陰で何とか終える

ことが出来ました。有難うございます。  

石井 秀夫 次年度会長を努めさせていただきま 

す。どうぞ宜しくお願い致します。ま

た次年度役員・理事の皆様どうぞ宜し

くお願い致します。この後ｸﾗﾌﾞ協議会

です。宜しくお願い致します。 

須澤 一男 髙橋会長ｺﾛﾅの中 1 年間ご苦労様でし 

た。又、来月からは石井 秀夫会長ま

だまだﾞｺﾛﾅ続きそうですが頑張って

ください。 

鈴木 眞澄 お久しぶりです。元気な皆さんとお逢 

いできてうれしいです。髙橋会長 1 年

間お疲れ様でした。次年度石井会長、

宜しくお願い致します。 

上野 孝二 私の妻が心臓ﾊﾞｲﾊﾟｽ手術に成功しま 

した。（良かった！！ 安心しました） 

内田 学  皆様、お変わりありませんか？ 

堀江 大  1 年間有難うございました。 

本橋源太郎 髙橋会長 1 年間お疲れ様でした。 

恒良 裕子 皆様 何もお変わりなく返って若返 

られている方ばかりで嬉しいです。こ

れからも気持ちは繋がっています！ 

宜しくお願いします。 

木村 孝子 久しぶりの例会。皆様元気でお会いで 

きてうれしいです。 

和記 毅  本年一年間有難うございました。次年 

度は幹事と言う大役を仰せつかって

おります。皆様方宜しくお願い申し上

げます。 

新井 孝敏 髙橋会長、1 年間ご苦労様でした。 

金岡 悟  皆様大変お久しぶりでございます。本 

日もよろしくお願いいたします。 

内野 忍  1 年間有難うございました。又、来年 

度も宜しくお願いします。 

宮﨑 光正 髙橋会長 お疲れ様でした。ｺﾛﾅの影 

響で皆様方とはなかなかお会いでき

ませんでしたが、次年度も宜しくお願

い致します。 

木下 精基 皆様のご協力により無事「にこにこ」 

を終わらせる事ができました。心なし

か最終に来てｼﾌﾄｶﾀﾞｳﾝしてしまいま

したが、皆様とのふれあいも含め楽し

くﾆｺﾆｺができました。有難うござい 

ました。 

大原 律子 髙橋会長様 荻野幹事様 理事の皆様 

大変お疲れ様でございました。1 年間

有難うございました。 

 

 

 

♥ ｸﾗﾌﾞ管理運営委員長    本橋 源太郎 

  ｸﾗﾌﾞ管理運営委員会

委員長の本橋です。ｩﾗﾌﾞ

管理委員会としては、

「出席・ﾆｺﾆｺ」・「ｸﾗﾌﾞ会

報」・「親睦担当」「ﾌﾟﾛｸﾞ

ﾗﾑ」の 4 委員会を担当し

ております。4 委員会全て予定通り行っておりまし

たが、残念ながらｺﾛﾅｳｲﾙｽ感染予防の為、3 月より

例会中止になり、ﾆｺﾆｺの目標額未達成、親睦旅行及

び親睦ｺﾞﾙﾌが中止になりました。残すところ本日の

ｴﾝﾃﾞｨﾝｸﾞだけとなりました。残念の一言であります。

木下委員長、和記委員長・鈴木（伴）委員長・金岡

ｺﾞﾙﾌ委員長お疲れ様でした。また、髙橋会長お疲れ

様でした。道半ばありますので、会長への再登場を

期待しております。 詳細につきましては、各委員

ｸﾗﾌﾞ協議会 



長よりご報告致します。一年間有難うございました。 

 

♥ 親睦委員長          和記 毅 

 皆様こんにちは。親睦委

員長の和記でございます。

親睦委員会はｽﾀｰﾃｨﾝｸﾞﾊﾟｰ

ﾃｨｰから始まり、ｸﾘｽﾏｽﾊﾟｰ

ﾃｨｰ 新年会までは順調に

行事を進めて参りましたが、ｺﾛﾅｳｲﾙｽの感染拡大に

より、ｺﾞﾙﾌ、親睦旅行等が中止となり、ｴﾝﾃﾞｨﾝｸﾞﾊﾟ

ｰﾃｨｰも通年どおりの開催が出来なくなりました。予

算の方も一時はﾏｲﾅｽ予算になると思われましたが、

行事自粛に伴い何とか予算内で終わる事が出来ま

した。それから親睦委員の鈴木 眞澄様・木村様・

恒良様会員誕生のﾌﾟﾚｾﾞﾝﾄ選びの際大変ご足労頂き

ましてこの場をお借りして御礼申し上げます。皆様

方、拙い委員長でございましたが、一年間有難うご

ざいました。  

 

♥ 会員増強委員会委員長    鈴木 真澄 

         副委員長  木村 孝子 

 分類・選考委員会で

は会員のいない 2 業

種を削除しました。 

ﾛｰﾀﾘｰ情報委員会と

広報・雑誌委員会はあ

まり活動できません

でした。増強は 5名の目標を立てましたが、宮崎 光

正様一人の入会となりました。 

次年度で（株式会社）規（のり）深井 紀美子さ

んを木村さんの紹介で入会申込書を流しておりま

すので、皆さんの承諾を戴きましたら、7 月から会

員の予定です。       

一年間お世話になりました、今年度も宜しくお願

い致します。 

 

♥ 奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員長      内田 学 

今年度の活動は、木村委

員長、社会奉仕子供とうき

ち将棋大会、金岡委員長、

国際委員会台湾訪問は、活

動出来ましたが、コロナの

影響で、室伏委員長の職業奉仕委員会、中委員長の

青少年委員会は、活動自粛でしたが、高橋会長、中

委員長の活躍で、多くの団体に、フェイスシ−ルド、

防護服、マスクなどを、ロ−タリ−クラブとして、寄

付する事が出来奉仕活動をする事ができありがと

うございました。 

 

♥ 職業奉仕委員長      室伏 秀樹 

 他の委員会の行事が

盛りだくさんというこ

とで、今年度終盤に行事

を持ってきました。 

新型コロナ禍により、

3月以降の行事は総崩れ

となり、所沢自動車学校でやる予定の企業見学と安

全運転講習も、実現することができませんでした。 

地区職奉より「職業奉仕に関する原稿提出のお願

い」があり、提出しました。 

 

♥ 社会奉仕委員長       木村 孝子 

 皆様今日は。久しぶりの例会元気でお会いできて

嬉しく思います。社会

奉仕委員として御報告

させて戴きます。 

 昨年 12月に 18回「子

どもとうきち将棋大

会」小学一年～六年生対象として 25校･78 ﾁｰﾑの参

加元 楽しい将棋大会が開催されました。 昨年は

ｲﾝﾌﾙｴﾝｻﾞを心配しておりましたが、今年はｺﾛﾅ災害

となり大会の開催は未定でございます。又、皆が元

気で参加し、とうきち将棋大会が出来る事心より望

んでおります。一年間お世話になりました。有難う

ございました。 

 

♥ 財団・米山委員長       内野 忍 

 今年度の財団米

山の活動と致しま

しては、ﾎﾟｰﾙﾊﾘｽ・

ﾌｪﾛｰに恒良 裕子

さん ﾏﾙﾁﾌﾟﾙ・ポー

ﾙハリスﾌｪﾛｰに内田 

学さん・鈴木 伴忠さん、米山功労者に師岡 友次



さんに承諾、ご協力を頂き無事に活動を終えること

が出来ました。又、来年度以降も財団米山の活動に

ご協力をお願い致します。一年間有難うございまし

た。 

 

♥ 会計            師岡 友次 

 今年度は皆様ご存知

の通り、後期になりま

して新型ｺﾛﾅｳｲﾙｽ渦中ｸ

ﾗﾌﾞ例会をはじめ事業

の中止などで余裕のあ

る経費を髙橋会長の発案と他ｸﾗﾌﾞへの声掛けで、所

沢医師会様をはじめ各種団体に防護服等を寄付す

る事が出来ました。おかげさまで無事終了する事が

できました。皆様のご協力有難うございました。 

 

♥ ｸﾗﾌﾞ研修委員会委員長    石井 秀夫 

 ｸﾗﾌﾞ研修委員会より

報告を致します。各委

員会委員長が基本方針

に基づいて、順調に活

動計画を施行して参り

ましたのでｸﾗﾌﾞ研修委員会と致しましては自身の

次年度に向けての研修となりました。次年度におき

ましては、この研修を生かして西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞの発展

に繋げて参りたいと思います。 

 

♥ ｴﾝﾃﾞｲﾝｸﾞ挨拶      髙橋 和男会長 

 お疲れ様でした。只今のｸﾗﾌﾞ協議会をもちまして、

所沢西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 2019～20 年度の事業を終了とさ

せていただきます。本来であれば、堤新亭さんで美

味しい食事と美味しいお酒を頂きながらﾛｰﾀﾘｰ談議

に花を咲かせるはずでありましたが、このような状

況下ですので控えさせていただきましたことをご

了承願います。でありますので最期にあたりひとこ

と御礼を申し上げさせていただきｴﾝﾃﾞｨﾝｸﾞに代え

させていただきます。 

 わたくし、昨年の会長就任あいさつで「今日より

明日、明日より明後日、更なる飛躍をﾛｰﾀﾘｰで」を

ﾃｰﾏとして具体化するために会員拡大を重点項目に

置き、そのためにも魅力あるｸﾗﾌﾞ作りを目指しまし

た。会長の時間では基本に立ち返り「ﾛｰﾀﾘｰとは」

から始め、いくつかのﾛｰﾀﾘｰに関する基本的なお話

をして皆様のﾛｰﾀﾘｰに対する認識をさらに深めてい

ただき、また事業もその認識の深まりを根底にご協

力をいただき予定通り展開し、魅力あるｸﾗﾌﾞになっ

たかどうかの評価は別として、何とか消化でき、少

し安堵感を持って年を越しました。 

 明けた新年の挨拶で

は、対外的な事業に積

極的な参加することを

確約し、それによって

得た知識や、有益なこ

とをｸﾗﾌﾞに持ち帰り皆

さんに還元するとお約束したりして、任期後半やる

気満々でいたのですが、結果新型ｺﾛﾅｳｲﾙｽ禍で 35 周

年記念式典、親睦旅行、その他のｸﾗﾌﾞ事業、さらに

対外事業や地区事業もすべて中止となり、今日のｴﾝ

ﾃﾞｨﾝｸﾞを迎える事態になってしまいました。 

 この状況下、今日皆様の元気なお顔を拝見できた

だけでも幸いと感じなければいけないとは思いま

すが一抹の申し訳なさ感はぬぐい切れません。しか

しながらその渦中でも、ﾛｰﾀﾘｰ綱領に掲げられてい

る目的のひとつである「社会奉仕」は、各方面への

不足物資の寄付という形で多少実践できたのでは

ないかと自分なりに少し納得しています。あくまで

もそれらはすべて皆様のﾛｰﾀﾘｱﾝとしての高潔な意

識とわたくしにすべてを一任していただいた温か

いお心の賜物と深く感謝申し上げます。 

 最後になりますが、ｺﾛﾅ禍はいまだ終息しておら

ず、第二波、第三波が懸念される先行き不透明な中

で石井次年度にﾊﾞﾄﾝﾀｯﾁするわけですが、皆様のこ

の高潔さと温かいお気持ちがあれば必ずや実りの

あるﾛｰﾀﾘｰﾗｲﾌを送れるはずですので、わたくし同様、

石井次年度へのご協力をお願い申し上げ、会長とし

ての最後の挨拶とさせていただきます。一年間本当

に有難うございました。 

 

今週の担当 須澤 一男 

 

 

 

 

 


